

Preven petroprecios bajos este año (Reforma 26/01/16)

Preven petroprecios bajos este año (Reforma 26/01/16) Por Alejandra López Cd. de México México (26 enero 2016).- Empresas y organismos internacionales estimaron que en 2016 los precios del crudo seguirán bajos con lo cual las empresas recortarán más sus inversiones, personal e incluso producción. Guy Caruso, asesor del Centro de Estudios Internacionales y Estratégicos (CSIS, por sus siglas en inglés) destacó que Irán aportará una producción de barriles y se espera que México también tenga una aportación, lo cual tendrá un impacto en la oferta del energético. Estos países, que buscan crecer su producción petrolera, tendrán una reincorporación compleja al mercado porque la pelea por mantener una cuota entre otros grandes productores del hidrocarburo podrá bajar todavía más el precio del crudo. Kyle Chapman, presidente de terminación y producción de Weatherford International, señaló que las empresas esperan los peores escenarios donde el precio del barril se estabilizará hasta principios de 2017. "Estamos tomando acciones preparándonos para otro año con bajos precios... de hecho no esperamos un alza, sino una estabilidad que nos de previsión en las inversiones a largo plazo", señaló en una conferencia del Energy Mexico 2016. Agregó que en dos años seguidos las inversiones en el sector petrolero cayeron 35 por ciento de 2014 a 2015 y se espera otra caída de 10 a 15 por ciento durante 2016. El resultado de este desliz es que los servicios asociados a la perforación de pozos declinará 52.3 por ciento y se espera que 500 mil personas sean despedidas por esta caída violenta. Esto generará un problema generacional, pues mientras que en los últimos años se hicieron esfuerzos para capacitar personal joven, estos especialistas fueron los primeros en ser despedidos y posiblemente no regresarán a la industria. Chapman finalmente señaló que a la industria le tomará casi un año recuperarse una vez que los precios del crudo se estabilicen, además de que se tendrán que recuperar las reservas petroleras que se perderán por la falta de inversiones en el sector durante estos años. Baja Credit Suisse proyección de precio Además, Credit Suisse recortó su previsión del precio crudo en más de 10 dólares por barril para 2016 y 2017, argumentando altos inventarios y la desaceleración del crecimiento de la demanda. El banco rebajó su previsión para el Brent a 36.25 dólares por barril desde 58 dólares para este año, mientras que para 2017 ajustó su estimación a 54.25 dólares por barril desde 65 dólares. También recortó su expectativa para el precio del West Texas Intermediate (WTI) a 37.75 dólares por barril desde los 56.44 dólares y a 54.25 dólares desde 63.31 dólares por barril para 2016 y 2017, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo